
APARTA DE VOSOTROS LO IMPOSIBLE, PORQUE ESTA TAMBIÉN ES UNA CREENCIA TUYA QUE HAS HECHO.

Página 1 de 4

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de agosto de 2000
Canal: José Luis Sánchez Acosta

APARTA DE VOSOTROS LO IMPOSIBLE, PORQUE ESTA TAMBIÉN ES UNA CREENCIA TUYA QUE HAS
HECHO, ES LO QUE TE SEPARA DE LAS COSAS QUE ESTÁN A TU LADO, QUE QUIEREN VIVIR

CONTIGO, QUE QUIEREN ENTRAR EN ESE ENLACE DE CONVIVIO PARA CON VOS, PERO HE AHÍ
TU SEPARACIÓN CUANDO HABLAS LO IMPOSIBLE, CUANDO CREAS LO IMPOSIBLE DE LA VIDA Y

DE TUS COSAS.

[20000827] Bien, amados hermanos míos, Yo os me permito venir con vosotros mentecitas a
derramar como siempre este camino, a darle vida a vuestra siembra, a darle vida a vuestra mentecita
porque es necesario que Yo continúe con vosotros. Pero he aquí, que Yo vengo a sintonizar en cada
uno de vosotros, pero buscad también vosotros esa sintonía para conmigo, para que Yo les envuelva
en este divino manto, este manto dorado donde vosotros puedas sentir, pueda aclararse vuestra
mentecita, pueda contemplarse tu mente esplendida y ahí con claridad puedas reconocerte a ti
mismo, saber de ti.

Porque mi gran anhelo, mi gran propósito para vosotros es que te conozcas, que te sientas, que ahí
en tu corazón logres entenderte, entonces cuando te reconozcas a ti mismo, verás a Dios mi Padre;
cuando te entiendas, lo entenderás; cuando te concibas a ti mismo, lo concebirás. Pues he aquí, que
cada uno de vosotros debe encontrarse a sí mismo y ahí debe practicar todo lo que brote de su SER,
de su corazón y pueda alcanzar plenamente descifrarse a sí mismo. Hermanos míos, encuéntrate a ti
mismo, conócete, si te conoces a ti mismo, conoces a mi Padre. Pues entonces aquieta tu mente,
aquieta tu consciencia y déjame que Yo me centre en tu corazón y Yo pueda relacionarme contigo,
pueda Yo relacionarme en cada uno de vosotros.

Porque a eso vengo, a eso vengo a fortalecerte, a darte todo lo necesario, a darte todo lo
importante, lo que pueda ser útil para vuestro espíritu, para vuestra alma. Porque como ya os he
dicho dese hace mucho, ya no vengo a tratarte como cuerpo, como materias, porque no vengo a
ver vuestra materias, ni os he venido a hablar con ella, porque vuestra materia no es la vida, porque
vuestra materia no es el SER, no es el Éter. De cierto te digo, que eres vosotros mismos, eres vosotros
viviendo dentro de él y cumpliendo tus deseos positivos o negativos, el cual te hayas a disponer
para cumplir. Pero vengo a hablar, vengo tratarte como el SER, lo que sois vosotros espíritu y
verdad, espíritu y razón y conciencia. Por eso Yo os vengo a verles en vuestro espíritu, porque este
cuerpo es a semejanza de una casa. Así también es vuestro cuerpo, más vos que vives en ella dentro,
en lo profundo de ella, ahí es donde vengo a enlazarme con vosotros. Porque Soy más allá de tu
corazón, Soy más allá de tu sentir y de tu actuar. Pues he aquí, la resurrección y vida de vuestro
espíritu.

Benditos míos, pero deja, abre vuestras puertas, abre vuestro corazón para que Yo os pueda decirte
que vosotros también debes llegar a ser como Yo, Yo el Maestro, también vosotros sois el Maestro,
es que debes vosotros aprender la transformación de cada momento de tu vida. Hermanos, abre tu
puerta de tu SER y dejadme que Yo penetre, que Yo me profundice en tu mente, en tu conciencia y
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déjame que Yo os te haga recordar sobre tu misma vida, tu pasado, ese pasado que lo vienes
dejando atrás, pero que en base a ello vienes caminando tu presente.

Conócete, porque tienes que saber quién eres, cómo eres, hermanos, es que tienes que entenderte,
tienes que conocerte bien, es que tienes que reconocer que no eres de hoy, que vos has sido el
eterno, nada más en vuestras experimentaciones, en vuestros deseos. Has venido durante tantos
tiempos cumpliendo en cada pasaje de tu vida, en cada etapa, en lo que has asistido un cuerpo,
habéis hecho lo que habéis querido hacer, lo que habéis pensado en el ayer. Porque vuestro
pensamiento o pensamiento de ahorita deja de ser cuando lo llevas a cabo, así has cumplido un
deseo. Así también durante vuestra vida por causas mismas, por causas tuyas has venido en la
inconsciencia buscando algo, buscando a Dios, pero lo habéis buscado por fuera y se te ha hecho
largo el camino. Más Yo os te digo, cuando busques a mi Padre, créete amorosamente el Padre,
créete amorosamente el Padre y ve tus obras, ve tus hechos y dale forma a tu pensar y entonces
sabrás quién es mi Padre, quién es tu Padre. No lo busquéis por fuera, no lo describas, ejecuta ese
nombre, conviértete en Él y así lo conocerás. Esta dentro de ti y en cada cosa se encuentra dentro de
ella. Vosotros eres la suma total de todo tu pensar, de todo tu actuar, eres la suma total de todo tu
mundo. He ahí, pues, debéis entender esto que Yo os te digo.

Para que vosotros digáis que eres Creador, tienes que entender, comprender y tienes que edificar tu
propia resignación y tu propio entendimiento y tu propia responsabilidad. Cuando seas responsable
de ti, eres el Dios consciente, cuando no lo seas también eres Dios, pero inconsciente. Hermanos
benditos, así es como debes observarte a ti mismo, pero ya os te digo, no busques describirlo, busca
convertirte, cree que lo eres y esto te dará un resultado de tu vida. Muchos han de entender y
muchos no lo entenderán. Y muchos pueden entenderlo, pero por temor no llevarlo a cabo, no
practicarlo, mi pueblo. Porque sienten el temor de sus faltas, el temor de su negrura, no se quieren
aceptar que son Creadores en sus formas, que son Dioses en sus formas oscuras. Pero todo tiene una
razón, todo tiene un porqué en tu SER, aunque vosotros no tengas la consciencia abierta y no seas
consciente momentáneamente, ya salió de vosotros y esto tiene un propósito y os dará su resultado.

Pues entiéndete, Yo así quiero penetrar, así quiero preparar, así quiero suavizar tu mente, también
así deseo hacerte recordar sobre ti mismo, no sobre mi Padre, sino sobre ti mismo, mi pueblito
bendito. De esta manera podrás resumir que vos eres la suma total de todas las cosas, de todas las
cosas que has creado, que has hecho. Si vos me dijeras que no has hecho nada, esa es la suma total
de lo que no has hecho y de lo que has hecho a la vez. Pero abre tus sentidos, abre tu mente y
déjame que Yo os te siga recordando sobre ti mismo, que Yo despierte en ti la gran curiosidad de tu
mismo SER para que puedas levantarte en busca de aquello desconocido que es para ti. No temáis a
lo desconocido, sino búscalo, enfréntalo para que puedas conocer aquello; no temas a la oscuridad,
sino enfréntala y entonces sabrás quien es la oscuridad y la luz, la oscuridad eres tú mismo, como la
luz. Solamente que de acuerdo en la posición, en tu estado de conciencia a donde te encuentres y lo
que quieras, conviertes, así te conviertes, hermanos míos. Hay de vosotros quien ya fue la oscuridad
y viene a enfrentarla hecho luz, y hay de vosotros que ya fue luz y viene a enfrentarse como la
oscuridad a la luz. Así en viceversa vas vosotros en la vida, así como el estado de ser, de vuestro
carácter y de vuestras formas de ser. Hay quien busca salir del odio para encontrarse con el gran
perdón, para convertirse en el perdón, pero hay también el que está dentro del gran perdón y se
quiere convertir en la venganza, cuando así lo decide su corazón.

Es cuestión de entenderte a ti mismo y de reconocer qué camino es el que llevas, a dónde vas
caminando, qué es lo que vas creando como para que sea tu mundo, tu vida, porque en base a eso
vives. Yo os les digo, que eres el espíritu eterno y en verdad eres el espíritu eterno, siempre lo serás,
solamente que sobre vuestro espíritu eterno, lo que sois, experimentarás a la oscuridad y a la luz, al
odio y al amor, a la venganza y al perdón, porque esa es la creación de tu mundo, es lo que has
creado, pero en esencia, eres el Eterno Creador. Verdad, mi pueblo amados, es esto, eres el Eterno
Creador, solamente es que no te has dado cuenta, también has hecho la inconsciencia y has vivido
en ella tanto tiempo, a eso vengo a despertarles de ese letargo sueño el cual vos mismo elegiste
dormir para vivir en ese estado y enfrentar a ese estado de ser. Pero hoy deseo que despierte para
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que sigas reconociéndote que eres un Creador eterno y te dispongas a crear otra faceta más de tu
vida Por eso vos eres el eterno espíritu cumpliendo con su mismo deseo de SER, no es mi Padre el
que te asigna lo que vas a ser, eres tú mismo, hermanos míos, los que te asignas lo que serás, no,
hermanos, eres tú mismo, eres vosotros mismos los que te asignas tus propios compromisos, tus
propias obras, entonces te dispones a edificar, a construir tus herramientas para llevarlas a cabo. Por
eso te digo, eres el Eterno Espíritu, eres la suma total de toda tu vida, de toda tu existencia, de todas
tu cosas.

Céntrate, mi pueblo, escúchame, compréndete como tal os Yo te hago recodar, porque a eso vengo,
a hablar la verdad de tu SER, a hablarle a tu misma verdad que eres, a hablar de tus mismos
estatutos y de tus mismas leyes, no como juzgamiento, solamente para que vos recuerda de lo que
eres y lo que has sido y lo que serás el día de mañana. Ese mañana que tú mismo le asignas ese
nombre y vives ese día, esa hora, vives de acuerdo a lo que así tu corazón ha anhelado, así vas
viviendo el mañana, como vivisteis el ayer. Hermanos bien amados, eres el Eterno Espíritu morando
en esta tierra con todo lo que eres, con todo lo que has sido, en lo que te habéis convertido, en lo
que habéis edificado para permanecer en ese estado de SER. Porque has desconocido a los otros
hermanos Dioses y se han desconocido y han formado su circuito entre sí, sin conexión alguna, así
como en este momento cada uno está encerrado en su propio objeto, en su propia creación.

Pero Yo os le digo, que vos se conecten entre sí para conmigo y Yo para con vosotros, porque mi
gran deseo que Yo os tengo, es que más adelante también me concibas en tu SER y podamos ser
buenos hermanos, buenos amigos, buenos Dioses contactando el uno y el otro para así cada uno
expresar su mundo, como hoy lo expreso para vos. Hermanos amantísimos, pero he aquí, que Yo
quiero llegar a vuestro SER, a vuestro espíritu, quiero llegar a vuestra alma y penetrar como espíritu
y verdad que eres y que Soy, a irradiarte, a entrar en ese circuito de amor, en ese circuito de paz.

Pues he aquí, que así Yo os vengo a bendecirles, así os vengo Yo a saludarles, a estrecharles en mi
SER para que vos me sientas y sepas de Mí quién Soy y cómo Soy, porque Soy Yo creando esta
fragancia, como aquel hacedor de los perfumes, así también Yo creando esta fragancia a vuestro
espíritu. Así también Soy el Eterno Creador, creando la paz y llegando a vosotros, Soy la eterna
alegría y dispuesto a penetrar como ella en su ser vengo, Soy el eterno consuelo y así vengo Yo a
unificarme con vosotros. Pero eso que Soy también tendrás que serlo vosotros para que seas como
Yo. No vengo a negar mi postura, no vengo a negar mi posición, ni mi reino, sino vengo a decirte
que seas como Yo, que te conviertas como Yo. Así vengo Yo a abrirles las puertas de mi mundo, las
puertas de esta suma total de mis cosas, mis bien amados, para que vosotros también ames por este
camino, por este camino que grande es para Mí, pero angosto es para vosotros.

En verdad, pues, abre tu mentecita, tu conciencia y deja que esta energía y sé como la antena
receptora recibiendo, contactando todo sonido, toda voz, toda influencia con el propósito de
reconocer que todo es, que todo vive. Hermanos míos, en verdad te digo, porque vosotros no tan
solo eres el vividor de la vida, no eres el viviente único, también debes abrirle paso a las vidas
inferiores, pequeñas, como a las vidas mayores, a las vidas que están a la par con vosotros y a los
que están en otras alturas. Pero Yo os te digo, conéctate, transpórtate a esos mundos cósmicos que
son cada uno de tus hermanos que viven en ese mundo como Creadores. Y deja que ellos también
se conecten contigo y te puedan reconocer que en tu mundo eres tú el Creador, eres la suma total
de toda tu existencia, de toda tu vida; y reconoce a aquellos también y unifíquense pensando que
son verdaderamente Creadores de mundos.

No están lejos, nada está lejos de vosotros, todo está cerca, porque todo está en tu SER, es como
vos quieras creerlo en tu vida. Pero, os te digo, todo es un contacto, todo está enlazado, pero no lo
habéis podido distinguir en tu SER, porque no hay nada separado, no hay nada separado todo es un
contacto, porque todo es una sola vibración, nada más que en diferentes frecuencias. Así estás
viviendo vos, como también vive lo inferior y todo lo superior, pero el contacto siempre es, porque
es un solo un hilo, es un solo cordón entre sí mismos. Por eso, Yo os les digo, conócete, conócete y
de tu espíritu aparta lo invisible, porque aquello que a vos le llamas invisible, es una de tus
creaciones de limitación, de estancamiento. Aparta de vosotros lo imposible, porque esta también es
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una creencia tuya que has hecho, es lo que te separa de las cosas que están a tu lado, que quieren
vivir contigo, que quieren entrar en ese enlace de convivio para con vos, pero he ahí tu separación
cuando hablas lo imposible, cuando creas lo imposible de la vida y de tus cosas. Así es lo invisible
también, para el espíritu nada hay que sea invisible, para aquel que se conoce todo es visible,
porque si se conoce a sí, lo conoce todo. Hermanos, pues entonces aparta de vosotros lo invisible
para que aparezca todo visible a la luz de tu espíritu, aparta lo imposible para que venga a ti,
aparezca como lo posible y a tu lado y en tu SER encontrarás, ahí estará todo prendido y verás las
luces de tus hermanos y las naves de tus hermanos en tu SER que vienen de otros planos y los verás
descender en tu alma y así vivirán contigo, como vos vivirás con ellos cuando apartes todo aquello
que Yo os te digo. Porque todo está en base a ti, todo, ves lejos a tus hermanos y no es otra cosa
más que tu visión, más que tu creencia de verlos. Comprendes a tus hermanos lejos y no es otra cosa
más que en ti mismo, eso eres tú.

Así no podrás llegar a la vida inferior donde están viviendo millones de seres en ese estado de SER,
porque así también han creído ser, así también han hecho su vida y están viviendo esa vida inferior y
no podéis llegar a ellos. Pero aparta de vosotros lo imposible y lo invisible y esa es la puerta abierta
que debes abrir, para que salgas, salgan y salgas y vengan y vayas y no haya barreras en vuestro
espíritu, en tus creencias y así puedas visitar  a tus hermanos y tus hermanos puedan visitarte a ti.

Yo así les bendigo a todos y os deseo vayan formando este estado de conciencia en vuestro espíritu
y puedas ya quedar prendido como la gran luz eterna permanece, así seas cada uno de vosotros.
Recuerden bien, eres vosotros el Eterno Espíritu. ¿Qué es lo que muere, pues? Pues lo que muere no
es otra cosa más que cada cosa que edificas, es lo que deja de ser, porque dispuesto estás a formar
otras, otro estado de ser, es tu estado de ser el que así se disuelve para ser otro al buscar su
transformación. Hermanos, pero en esencia eres el Eterno Espíritu trabajando, trabajando todas las
cosas de tu mundo y de tu vida.

La inconformidad de tu espíritu no se aparte de ti, esa es una buena creación, la inconformidad,
porque esto es una curiosidad de vuestro espíritu en al que te lleva a seguir haciendo para llegar a
conocerte; a reconocerte como el Dios Vivo, el Dios Eterno. Yo así os les saludo y les bendigo, este
es mi saludo, mi regalo en esta mañana y así continuaré con vosotros derramándoles, derramándote
fervorosamente mi luz, que es vuestra luz; mi amor, que es vuestro amor. Pero es tiempo que cada
uno de vosotros vaya transformándose, vaya rectificando su camino, vaya sintiéndolo en su SER y
ahí pueda saber dónde vas, qué eso que haces. Este es mi saludo, mis bien amados, hasta pronto
pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


